

Carabineros detiene a sujeto que robó bicicleta desde el SAR

Por Santa Cruz Noticias

Carabineros de la 2ª Comisaría de Santa Cruz, alrededor de las 22:35 horas del jueves 29 de mayo, instantes en los que efectuaba un amplio patrullaje preventivo por el sector urbano de la comuna, observan a un individuo el cual se encontraba con su rostro cubierto, el cual al ver la presencia policial comienza a huir del lugar, por tal motivo se comienza un seguimiento. El sujeto escaló un cierre perimetral en la Escuela Especial, llegando el SAR de nuestra comuna, huyendo por el techo de este centro de salud.

El acorralado, descendiendo por una escalera a un patio interior, desde donde sustrae una bicicleta, para luego ingresar al sector de los Box de atención de pacientes, siendo divisado por el personal de salud y por el propietario de dicha bicicleta que en ese momento se encontraban de servicio, alertando al personal de seguridad y policial de la presencia del

individuo, el cual intentaba seguir huyendo del recinto, instantes en los que es sorprendido por personal de seguridad y carabineros, oponiendo tenaz resistencia a la detención.

El hombre fue detenido por robo en lugar no habitado y porte de arma blanca, siendo identificado como D.A.P.M., 35 años, en situación de calle.

Se recuperó la especie sustraída la cual es entregada a su propietario de forma inmediata, siendo evaluada en \$2.000.000.-

El detenido que registra antecedentes penales y no mantiene órdenes de aprehensión vigente, fue trasladado hasta el servicio de Urgencias del Hospital, para constatar lesiones, por lo cual el médico de turno manifiesta que mantiene lesiones de carácter leve.

Funcionarios del SAR señalaron a nuestro medio que sienten temor y preocupación por estas situaciones que han ocurrido, ya que estos sujetos pueden entrar con armas y dañar tanto a los pacientes como a los funcionarios.